



## **PRESSE-INFORMATION**

Mainz, 8. November 2022

### **Appell an die Narren: Auf Glas zu verzichten!**

Fest steht, immer dann, wenn die Närrinnen und Narrhallesen auf Flaschen und Gläser verzichten, reduziert sich der Scherbenhaufen dramatisch und was noch viel erfreulicher ist: Die Schnittverletzungen unter den am liebsten gut gelaunten Teilnehmerinnen und Teilnehmern gehen zurück. So wird die Mainzer Fastnacht auch dieses Jahr am 11.11. wieder an alle appellieren „auf Glas zu verzichten“. Und da sind sich Polizei, Feuerwehr, Sanitätsdienste, die Vertreter der Stadt Mainz und natürlich der Mainzer Carneval-Verein (MCV) als verantwortlicher Organisator allesamt einig – ein echter Narr feiert auch ohne Glas.

In erster Linie setzt der MCV auf die Einsicht der Narren. „Wir appellieren an alle Närrinnen und Narrhallesen, auf Glas und – wie auf vielen Festen und in vielen Fußballstadien inzwischen üblich – auf größere Rucksäcke oder Taschen zu verzichten, damit alle Narren gemeinsam friedlich feiern können“, so MCV-Präsident Hannsgeorg Schöning, der pünktlich um 11:11 Uhr zu den Klängen des Narrhallamarschs die Fastnacht ausrufen sowie ein närrisches und fröhliches Treiben rund um den Fastnachtsbrunnen einläuten wird.

### **MCV Helau**